

18.12.2023 11:47

Spendenaktion in der Eifel Prümzurlay - Ein Spielplatz sucht ein Zuhause



Initiatoren des Projektes (Bild: Royal Rangers)

Schon im Vorfeld der diesjährigen Ausbildung hat die Gemeinde Prümzurlay die Royal Rangers angefragt, ein Herzensprojekt des Ortes finanziell zu unterstützen. Noch zwei Jahre zuvor bot sich den Ausbildern der Royal Rangers um Peter Lehmann ein erschreckendes Bild. Die Prüm hatte bei der Jahrhundertflut den Ort schwer getroffen. Überall Zerstörung. Inzwischen konnten einige Häuser wieder aufwändig wiederhergestellt werden, andere jedoch mussten abgerissen und neu errichtet werden.

Die Royal Rangers versuchten 2021 mit einem Kinder-Tagesprogramm auf dem ANTC-Ausbildungsplatz bestmöglich zu helfen. Kinder aus betroffenen Familien wurden über mehrere Tage tagsüber betreut, während sich die Eltern um ihre Flutschäden kümmern konnten.



Begutachtung der Pläne (Bild: Royal Rangers)

Bolzplatz mit neuer Bestimmung

Inzwischen sind zwei Jahre vergangen und ein Projekt wartet noch auf seine Umsetzung. Für die Kinder von Prümzurlay soll eigentlich der alte Bolzplatz am Ortsrand und der angrenzende Waldrand als naturnaher Freizeitplatz neugestaltet und aufgewertet werden. Allerdings haben fehlende Gelder das Projekt bisher unmöglich gemacht. Aus ihrer Not heraus hat die Gemeinde begonnen Unterstützer dafür zu suchen und ihre Bitte auch an die Rangers gerichtet.

Das Anliegen wurde von den Royal Rangers aufgegriffen und im Rahmen des ANTCs Ende Oktober konnte eine Spende von 5.000 Euro überreicht werden mit den besten Wünschen für das Projekt. Das ist guter finanzieller Start, der noch weitere Unterstützer sucht, um ein naturnahes Freizeitparadies für die Kinder des Ortes nach all der Zerstörung zu schaffen.

Die Royal Rangers, die sicherlich wiederkommen werden, um wie gewohnt wichtige Plätze der Gemeinde zu nutzen, sind schon gespannt wie weit sich das Projekt bei ihrem nächsten Besuch weiterentwickelt haben wird.

Herzlich grüßen die Royal Rangers Bürgermeister Alfred Balsen samt seinen Mitstreitern und wünschen Gottes Segen und gutes Gelingen!



Scheckübergabe mit Bürgermeister Balsen und RR-Bundesleiter Lehmann (Bild: Royal Rangers)

Die **Royal Rangers** sind ein Bundeswerk des **Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP)** und haben derzeit nach eigenen Angaben in Deutschland über 24.000 Mitglieder in mehr als 425 aktiven Stämmen (Ortsgruppen).

Text: Benjamin Hoffmann - Royal Rangers Deutschland

[Zurück](#)